



ふじ美が原

富士見中学校

平成23年5月26日

スズランの苗の定植

思い出に残る「スズラン」植え

20日(金)に2年生によって2,000本のスズランの苗が植えられました。13日に1年生が1,000本、また、新聞記事を読まれた花場の葛城嘉文さんより約300本あまりの苗をいただき、計3,300本ほどが白樺の木のもとに植えられました。

1年4部の学級通信にあった生活記録からの生徒の感想を読むと、生徒もスズランに心を寄せて植え、見守っている様子が伺えます。また、本当に来年、再来年、そして、ずっと咲き誇っていくスズランを想像し、楽しみにしてもいます。

保護者、地域の皆さんもご来校の折り、是非、ご覧ください。

—— 1年4部学級便り「道」より ——

今日は6時間目にすずらん植えをしました。LCVの撮影も来ていて、なんだか緊張しました。私が植えた株の数は8株で、今日、さんがお休みしてしまったので、さんの分と、6班は他の班より一人足りないなので、その分で6株+2株植えました。1年生で植える株は合計1000株で、思ったより土が硬くて時間がかかりました。土がつめに入ったりしたけれど、友だちと楽しく苗を植えることができ良かったです。(でも、苗が倒れていたりしたのもあったけど、大丈夫かな?)部活の集合場所がすずらんを植えたところ付近なので踏まないように気をつけたいです。

入学式をあげ、入学した当時からすでに1カ月半も経っていることに気づきませんでした。もう中学校生活が身についているということだと思います。今日は、記念すべき日となりました。なぜなら富士見中の証であるすずらんを1000株も植える、壮大な企画がありました。LCVさんが来て・みんなが私ながら植えているところを撮影され、自分が追いかけているところも撮影されてしまい、放送を見るのが恥ずかしくなっていました。

今日は、校庭の横の花壇にすずらんを植えました。すずらんは、校歌の歌詞にも出てくる花です。私は右の花壇の一番はじっこに植えました。私が3年生になったら咲くと思います。その時に「わたしはここに植えたんだ」と思いたせればいいな。と思いま-す。さあ~て覚えていられるでしょうか...!?

すずらん植えをしました。私は、とってもとってもいいことだと思います。1000株も1年生だけで植えるのは、とっても大変でした。スズランを1人7株植えて、植え方が難しかったです。でも、卒業する時、満開なすずらんを見るのがとっても楽しみです。きれいに咲くと思います。しっかり育てたいです。

今日は、すずらん植えがありました。一人6本植えました。一人で6本は大変だったけど、みんなで助け合いながら植えられたので良かったです。これからいろんな助け合いがあると思います。その中の一つとして、これからもいろんな人たちと助け合いながら頑張っていきたいと思います。今日のすずらん植えは、とっても大変だったけどしっかり植えられたので良かったです。



<葛城さんからのスズラン>

「読み聞かせ」が始まりました。

読み聞かせボランティアの皆さんも参加されての「読み聞かせ」が始まりました。昨年度、「14歳の君へ」「学問のすすめ」「神様」「スイミー」「初天神」等、さまざまなジャンルの本を生徒に読み聞かせをしていただき、生徒の心にいくつかの話が残っていると思います。

10分という短い時間ですが、大切にしていきたい時間でもあります。

まだまだ、「読み聞かせボランティア」の皆さんを募集しています。是非、1回、数回でも結構ですので御参加願います。(担当 富士中学校図書教育係 三井優まで)



生徒会

栄村震災義援金お礼が届きました。

長野県栄村震災義援金の御礼

前略

去る3月12日に発生した震災にあたり、全国から温かいご支援、励ましのお言葉をいただいておりますことに対し、心から感謝を申し上げます。

皆様からご寄付いただきましたあたたかい義援金は、被災者の皆様の復興支援のために役立たせていただきます。

ここに謹んでお礼を申し上げますとともに、別紙「受領証明書」をお送りいたしますのでご確認ください。

草々

平成23年5月

長野県下水内郡栄村
村長 島田茂樹

※受領証明書について、ご不明な点は下記までご連絡ください。

栄村役場 総務課 企画財政係 TEL0269-87-3111 FAX0269-87-3083

ニュージーランド、ワイメアカレッジの学生さんから

東日本大震災のお見舞い、「千羽鶴」が届きました。



23日の生徒集会で福祉委員会より、「栄村震災義援金のお礼」(上)と「千羽鶴」(左)の報告がありました。

義援金については、短期間ではありましたが、生徒会が自主的に活動し、集まった義援金(50,425円)を栄村にお贈りすることができました。仮設住宅に入居が始まったと過日、ニュースでやっていたが、同じ中学生が、被災のもと、これからも元気で頑張ってくれることを生徒ともに応援したいと思います。

また、ニュージーランドのワイメアカレッジの学生さんが、東日本大震災の被災者のために「千羽鶴」を送ってくれました。ニュージーランドの震災に募金し、3月のニュージーランド訪問で手渡した義援金のお礼、訪問から生まれた温かい心の交流を嬉しく思います。

生徒会から被災地へ贈ることになっています。一日も早い復興を祈ります。

千羽鶴の横に「私たちも自分のできることをし続けましょう。」と書いてくれてあります。こうした呼びかけを大切に受け止めていきたいと思えます。

富士見町立富士見中学校
諏訪郡富士見町富士見 4654 番地
TEL 0266-62-2009
FAX 0266-62-7409
伊藤十三雄